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PETROSINO

“Grande soddisfazione per l'ap-

provazione all'unanimità dell’atto

d’indirizzo per il Piano Regola-

tore Generale Partecipato”,

queste le parole del Consi-

gliere comunale Luca Fac-

ciolo, che aggiunge: “Adesso

si da mandato all'Amministra-

zione per mettere in opera

tutte le procedure per la revi-

sione del Piano Regolatore

Generale vigente. Chiaramente

lo strumento urbanistico è fon-

damentale per lo sviluppo ur-

bano e commerciale del paese.

Finalmente si potrà program-

mare in maniera organica e ge-

nerale avendo un'idea di

sviluppo del territorio nel suo

complesso”. L'atto di indirizzo

per il Piano Regolatore Gene-

rale Partecipato è stato appro-

vato all'unanimità durante

l'ultimo consiglio comunale di

Petrosino, alla presenza di tutti

i quindici consiglieri di mag-

gioranza e di opposizione. Un

atto importantissimo e prope-

deutico, che getta le basi affin-

ché la città si doti di un

moderno piano urbanistico ge-

nerale, fondamentale per dare

i giusti indirizzi di sviluppo

urbanistico, ma anche econo-

mico, commerciale e ambien-

tale. La proposta di delibera è

stata relazionata dal consi-

gliere di maggioranza, Luca

Facciolo, che si è detto soddi-

sfatto della piena condivisione

di questo atto d’indirizzo, che

- a suo dire – è un risultato im-

portante non solo per una parte

politica, ma soprattutto per

tutti i cittadini. “Con questo

atto, metteremo finalmente

mano all’iter per l’approva-

zione del Piano Regolatore

Generale – ha detto il sindaco

Gaspare Giacalone - e lo fa-

remo ancora una volta con la

partecipazione di tutti i citta-

dini. E’ incredibile come que-

sta città sia ancora legata ad un

piano comprensoriale del 1978

che ha visto in passato solo dei

vani tentativi nel 1998, poi nel

2002 e ancora nel 2008 ma che

non hanno portato a nulla di

concreto. Sono particolar-

mente soddisfatto, anche a

nome di tutta la mia Giunta,

perché stiamo dando un mes-

saggio politico forte, condi-

viso da tutti nel momento in

cui si propone di dare per la

prima volta alla città il suo do-

cumento tecnico fondamen-

tale”.   [ ro. ma. ]

Piano Regolatore, al

via l’atto di indirizzo

P
resentata nella mattinata di ieri, nella sala conferenze

dell’albergo Stella d’Italia a Marsala, la candidatura a sin-

daco del Movimento 5  Stelle. Si tratta, come ampiamente

già annunciato, di Antonio Angileri di 37 anni, fondatore di uno

del meetup lilybetani. A tale proposito lo stesso candidato ha

spiegato che in passato due sono stati i meetup di Marsala.

“Oggi siamo tutti assieme – ha detto Angileri – a sostenere la

mia candidatura, la lista e soprattutto il progetto del Movimento

Stelle di Marsala che era diviso per questioni personali non

certo politiche”. A proposito delle elezioni marsalesi a sostegno

della lista sono intervenuti alla conferenza stampa, parlamentari

regionali e il senatore Santangelo. “Siamo a sostegno del gruppo

di Marsala – ha detto intervenendo il deputato regionale maza-

rese, Sergio Tancredi -. Il meetup lilybetano è tra i più numerosi

della Sicilia. Con noi la città potrà diventare partecipe del pro-

prio futuro. Spesso ci dicono che alle elezioni amministrative il

Movimento ha delle difficoltà. E’ vero. La formazione del con-

senso in questo tipo di competizioni avviene per le scelte clien-

telari e amicali che fanno gli elettori. Bisogna invertire la

tendenza. Con la candidatura di Angileri siamo convinti di po-

terlo  fare”. Davanti a diverse decine di simpatizzanti che hanno

sottolineato con applausi gli interventi dei pentastellati, ha par-

lato anche l’altra deputata regionale presente: “I marsalesi non

possono continuare a scegliere i partiti che sono i responsabili

della situazione disastrosa che si è venuta a creare nei comuni

siciliani – ha detto l’onorevole alcamese Valentina Palmeri -.

Siamo in presenza di partiti “cadaveri” che non sono in grado

di governare. Per esempio a Marsala da più di trent’anni manca

il Piano Regolatore Generale. Perché non l’hanno mai fatto?”.

Poi è stata la volta del senatore trapanese Maurizio Santangelo

che ha ricoperto la carica di capogruppo del Movimento al Se-

nato. “Noi siamo gli unici che manteniamo gli impegni fatti in

campagna elettorale –ha detto -. Abbiamo rinunciato al rim-

borso elettorale e continuiamo a restituire, a Roma come a Pa-

lermo, una parte consistente del nostro stipendio. I fondi

risparmiati vanno a finanziare alcune forme di microcredito.

Purtroppo, essendo all’opposizione, alcune cose non possiamo

vederle realizzate per l’atteggiamento di una parte consistente

del Parlamento. Siamo quelli che vogliamo portare una politica

pulita all’interno del comune di Marsala che non può finire a

Massimo Grillo di cui conosciamo il percorso politico fatto di

amicizie con i fratelli Salvo. Su questa campagna elettorale

aleggia anche l’ombra di Giulia Adamo che avrà candidati e

liste di riferimento. Noi invece siamo diversi e partiamo da qui

con una convinzione: non vogliamo arrivare secondi, ma vin-

cere”. E’stata poi la volta del candidato sindaco che ha alternato

il suo intervento con le risposte alle domande dei giornalisti pre-

senti. “Siamo presenti per la prima volta ad una competizione

amministrativa nella città di Marsala – ha detto Antonio Angi-

leri -. Saremo i parenti poveri dal punto di vista economico, non

abbiamo sponsor importanti ma siamo orgogliosi di auto finan-

ziarci. Saremo invece quelli ricchi di idee e di progetti. Faremo

una campagna elettorale “etica”, caratterizzata dalle battaglie

che in questi anni abbiamo intrapreso”. Uno dei cavalli di bat-

taglia del meetup marsalese è stato l’ambiente. In termini di am-

ministrazione delle città esso è coniugato con la raccolta dei

rifiuti. “Diminuire i costi della raccolta è un nostro obiettivo –

ha continuato il candidato sindaco -. Tra due  anni scade il con-

tratto con l’Aimeri che si occupa del “prelievo” della spazza-

tura. Abbiamo chiesto di vedere le carte relative. Non è possibile

che il comune paghi oltre 15 milioni di  euro per un sistema di

raccolta deficitario e carissimo. Dobbiamo cercare di tornare

ad effettuare il servizio in house”. Poi Angileri ha ribadito che

il Movimento non farà alcun accordo nè al primo nè eventual-

mente al secondo turno. “La nostra lista per il rinnovo del con-

siglio comunale è pronta – ha detto in conclusione Angileri -

abbiamo anche selezionato con il metodo del “curriculum”due

dei tre assessori e a giorni ne renderemo pubblici i nomi”. Si è

poi appreso che durante la campagna elettorale parecchi parla-

mentari nazionali saranno impegnati a Marsala a sostegno della

lista e del candidato sindaco. [ gaspare de blasi ]  

Presenti parlamentari regionali e nazionali. Santangelo: “Non vogliamo arrivare secondi, ma vincere”

Il provvedimento è stato approvato dal

Consiglio comunale all’unanimità

POLITICA

M5S: presentata la candidatura
a sindaco di Antonio Angileri

SERGIO TANCREDI, ANTONIO ANGILERI, MAURIZIO SANTANGELO E VALENTINA PALMERI

“LA CITTÀ DEVE INVERTIRE  IL VOTO CLIENTELARE. LA RACCOLTA DEI RIFIUTI DEVE TORNARE AL COMUNE. SARÀ RESCISSO IL CONTRATTO CON L’AIMERI”

S
ta cadendo a pezzi questa terra disgraziata. Sta crollando

colpo dopo colpo, come un pugile suonato che stanca-

mente si trascina verso il gong. La storia dell'ennesimo

cedimento della rete autostradale siciliana non è che l'enne-

simo episodio di una geografia regionale che somiglia sempre

più a un colabrodo. Peraltro, come evidenziato da più parti in

questi giorni, la precarietà del viadotto Hymera era nota da

tempo. Ma in un Paese in cui la procedura d'urgenza è stata

applicata in maniera discutibile ai grandi eventi (come avve-

nuto per le regate dell'America's Cup di Trapani o per il G8 de

L'Aquila), si ignorano situazioni che meriterebbero ben altra

attenzione. Dicono che ci vorranno anni per ripristinare la via-

bilità. Nel frattempo, i siciliani che vorranno andare da Pa-

lermo a Catania impiegheranno cinque ore. Non sarebbe una

tragedia se solo avessimo una rete ferroviaria accettabile. Non

solo non l'abbiamo, ma ci ritroviamo amministratori che in-

vece di impegnarsi per trovare soluzioni realizzabili, lanciano

proposte poco praticabili. [ ... ]                  ...continua in seconda

Siamo una frana
di Vincenzo Figlioli 

CIL ORSIVO
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Dopo essere stata eletta nelle

fila della lista “Marsala Avve-

nire”, dopo essere transitata nel

gruppo del Nuovo centro De-

stra, e infine nel raggruppa-

mento “Una voce per Marsala”,

ed avere fatto dichiarazione di

sostegno al candidato sindaco

del Centro sinistra, la Consi-

gliere comunale, Francesca An-

gileri, con un comunicato

stampa, ha reso notodi avere

cambiato nuovamente gruppo.

CONSIGLIO COMUNALE

Francesca Angileri
nel gruppo misto

Ryanair, la compagnia aerea ir-

landese che vola da e per l'aero-

porto “Vincenzo Florio”, ha

lanciato ieri la programmazione

invernale 2015 da Trapani, con

11 rotte inclusi i collegamenti

con Bruxelles Charleroi, Fran-

coforte Hahn e Milano Ber-

gamo, che permetteranno di

trasportare oltre 1,5 milioni di

clienti all’anno sostenendo

1.500 posti di lavoro che ruo-

tano intorno all’Aeroporto di

Trapani.  

Ryanair lancia undici
rotte per l’inverno

Dugo presenta progetti per energie alternative, Di Girolamo incontra i rappresentanti delle liste

Nel vivo la campagna elettorale dei candidati

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

A Marsala paramenti sacri
del Museo Agostino Pepoli

[ Siamo una frana ] - Come il sindaco di Catania Bianco che

chiede alla Ryanair un collegamento aereo tra la sua città e il

capoluogo. Più facile convincere gli irlandesi a non bere più

birra... Mentre scriviamo ci arriva la notizia delle dimissioni

(a furor di popolo) del presidente dell'Anas Pietro Ciucci, tipico

esempio di uomo per tutte le stagioni, capace di trovare spon-

sor politici a destra e sinistra e di capire quando arriva il mo-

mento di farsi da parte. Tanto, poi, c'è sempre tempo per

tornare in gioco, come hanno dimostrato tanti altri ammini-

stratori pubblici che hanno attraversato con disinvoltura la

Prima e la Seconda Repubblica. Ma, chiaramente, Ciucci non

è che un pezzo di un ingranaggio più complesso, che presenta

responsabilità ben più diffuse. Lo diciamo senza mezzi termini:

le strade in Sicilia fanno schifo. A tutti i livelli. E sono tante i

paesini che ogni giorno rischiano l'isolamento: basta una piog-

gia più insistente del solito per far franare quelle lingue

d'asfalto che su cui ogni giorno viaggiano residenti, pendolari

e turisti. A quel punto, magari, qualche altro sindaco proverà

a chiedere un volo Roccacannuccia – Comiso, qualcuno ri-

spolvererà la solita litania nostalgica sui Borboni e qualcun

altro chiederà il commissariamento della Regione. Dopo una

settimana, passato il can can mediatico, ognuno tornerà a fare

quel che ha sempre fatto. Amen.

C’è l’assenso di massima da parte della direzione del

Museo “Agostino Pepoli” per il trasferimento dei 30 pa-

ramenti sacri dai locali di Trapani al comune di Marsala.

A comunicarlo al Commissario Straordinario Giovanni

Bologna, è stato il Consigliere Arturo Galfano che nel

mese di febbraio aveva sollecitato una formale istanza

al direttore Luigi Biondo. Si tratta di varie collezioni da

chiese distrutte nei bombardamenti anglo-americani del-

l’ultima guerra e che variano nella fattura e nel colore.

E' stata data inoltre la disponibilità da parte della diret-

trice del Museo regionale Lilibeo, Maria Luisa Famà,

per affidare in comodato d’uso gratuito al Comune

l’area del fossato punico retrostante il Castello, ex sede

del carcere. Il Comune una volta in possesso dell’area

dovrebbe bonificarla, attrezzarla e renderla fruibile

come parco pubblico. Si attende adesso il placet dell’As-

sessorato regionale ai Beni Culturali.

I
nizia a riscaldarsi la competizione

elettorale dei candidati a sindaco

della città di Marsala, in vista

delle amministrative del 31 maggio-

1° giugno. Il candidato Giacomo

Dugo, sostenuto dall’ex sindaco Giu-

lia Adamo, ha incontrato architetti,

ingegneri, geometri per discutere di

infrastrutture e piano regolatore. Si è

parlato anche dell’ottenimento dei 23

milioni di euro per completare la rete

fognante, dei 10 milioni per la rete

idrica e per le palazzine di via Ma-

zara. Dugo ha poi presentato un pro-

getto per la trasformazione anaero-

bica dei rifiuti organici derivanti dalla

raccolta differenziata e da scarti ve-

getali in energia alternativa e compost

di alta qualità, più un altro progetto di

recupero e trasformazione della CO2

prodotta dalle cantine in fase di vini-

ficazione, alla cui redazione ha con-

tribuito l'enologo Mario Ragusa. Il

candidato sindaco del PD, Alberto Di

Girolamo invece, ha incontrato i rap-

presentanti della coalizione a soste-

gno della sua candidatura nel

comitato elettorale di via dei Mille,

70. All’incontro erano presenti: i de-

putati Nino Oddo (PSI) e Antonella

Milazzo (PD) ed il Presidente del

Consiglio comunale Enzo Sturiano

(Articolo 4) che proprio nelle scorse

ore ha fatto sapere di aderire al pro-

getto di Di Girolamo. Presenti anche

i candidati alle liste che appoggiano

il medico marsalese. Si è parlato di

programma per la città, dei servizi ne-

cessari, di come migliorare e aumen-

tare quelli per le fasce più deboli e

per le contrade, di come creare occa-

sioni di lavoro. 

MARSALA

Il Comune chiede a cittadini, associazioni e società di presentare le proposte per il cartellone

Pubblicato il bando “Petrosino Estate 2015”
I

l comune di Petrosino ha

pubblicato il bando delle

idee per “Petrosino Estate

2015”. Il bando è rivolto a

tutti coloro, singoli cittadini

ma anche imprese, associa-

zioni, cooperative, comitati,

società, fondazioni, enti pub-

blici, scuole e università, che

sono interessati e fare la pro-

pria proposta di partecipa-

zione agli eventi e alle

manifestazioni da inserire nel

calendario estivo. Il bando -

curato dall’Assessorato Sport,

Turismo e Spettacolo, diretto

da Federica Cappello -,

quest’anno, a differenza degli

anni scorsi, prevede anche la

partecipazione per la realizza-

zione del logo e dello slogan

per "Petrosino Estate 2015”,

che saranno utilizzati nel ma-

teriale pubblicitario e infor-

mativo che caratterizzerà la

comunicazione nei diversi ca-

nali di divulgazione. Le mani-

festazioni saranno

raggruppate in quattro  grandi

aree di intervento: “Cultura”:

musica, teatro, danza, Ci-

nema, Mostre, Programma-

zione di laboratori creativi,

animazione culturale; “Pro-

mozione del territorio e Soste-

nibilità ambientale”: visite

guidate, sensibilizzazione am-

bientale, percorsi naturalistici,

eno-gastronomici volti alla

scoperta dei beni culturali e

ambientali attraverso la valo-

rizzazione delle risorse natu-

rali e culturali; “Promozione

delle produzioni locali”: - Pro-

mozione dei Prodotti a km

zero e biologici; “Sport”: gare

e tornei sportivi,  esibizioni.

“Con il bando delle idee per

l’estate, ci apprestiamo ad or-

ganizzare gli eventi di “Petro-

sino Estate 2015” che

rappresentano uno dei mo-

menti più importanti per la no-

stra cittadina – le parole

dell’assessore Cappello -. Le

manifestazioni estive saranno

ancora una volta espressione

delle potenzialità economiche

e turistiche del Comune, che

deve puntare alla sua voca-

zione ambientale e naturali-

stica, alla promozione dei

prodotti locali e biologici, e ad

una visione sempre più ecoso-

stenibile del suo sviluppo”.

Giovedì 16 aprile, dalle ore

16.00, presso il Palazzo Co-

munale, si svolgerà un incon-

tro con l’Assessore al Turismo

Federica Cappello.Il bando

completo sul sito internet del

comune: www.comune.petro-

sino.tp.it.  

[ ro. ma. ]

AMMINISTRAZIONE

FOTO ARCHIVIO

AEROPORTO

L'avvocato mazarese Giulia

Ferro è stata nominata segre-

taria provinciale dei Giovani

Socialisti. L’elezione è avve-

nuta nel corso del Congresso

svoltosi sabato pomeriggio a

Mazara del Vallo. Giulia

Ferro, assessore designato

alle scorse amministrative

mazaresi dal candidato sin-

daco Torrente, sarà affian-

cata dai vice segretari Ninni

D'Aloisio (Gibellina), Anto-

nio Giustiniano (Petrosino),

Giuseppe Laudicina (Mar-

sala) e Marco Amato

(Erice). A ricoprire il ruolo

di presidente dei Giovani

Socialisti è stato chiamato

Giuseppe Asaro di Castel-

lammare del Golfo.

Giovani Socialisti:
nuova segreteria

POLITICA

T
utto ha preso il via dal una se-

gnalazione su S.O.S. Marsala -

il gruppo di facebook in cui

molti cittadini scrivono per segnalare

cosa non va nella nostra città – da parte

di uno dei residenti della zona dello

stadio municipale. Si riferiva nel post

che da tre giorni un cane abbaiava inin-

terrottamente disturbando il sonno

degli abitanti delle vie circostanti. Ne

è seguita una discussione e alcuni si

sono rivolti ai vigili urbani, altri al-

l’ENPA – associazione animalista –

perché si temeva che l’animale fosse

stato segregato nella struttura sportiva.

Uno dei membri del gruppo di salute

civica S.O.S. Marsala ha persino foto-

grafato il cane, visibile delle grate del

primo piano dello stadio. Ma nella

tarda mattinata di ieri tutti i post e le

foto sono state rimosse. Pare che l’ani-

male abbia dei padroni che l’hanno

portato via dalla struttura pubblica. Ad

ogni modo i vigili urbani hanno co-

munque avviato un’indagine per chia-

rire come mai un cane sia potuto essere

stato lasciato lì per tre giorni. Quanto

all’ENPA, i volontari con gran fatica

cercano di far fronte alla mole di cuc-

cioli abbandonati (ieri in 21) e hanno

iniziato, con il veterinario Michele

Galfano, le sterilizzazioni dei cani di

quartiere (una al mese), ma il lavoro da

fare è davvero immane.  [ c. p. ]

L’animale ora è stato portato via, ma la Polizia Municipale sta indagando sull’accadutoCRONACA

Cane allo Stadio abbaia da tre giorni, proteste

FEDERICA CAPPELLO

AL CENTRO GIULIA FERRO

STADIO DI MARSALA
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INIZIATIVE

Risiko: il club “Egadi”
gioca a S. Vito Lo Capo
Domenica 19 aprile il Risiko!

Club Ufficiale "Egadi" di

Marsala organizza lo storico

torneo "Irene", giunto al XI

appuntamento annuale. Sede

di gioco sarà la località bal-

neare di San Vito Lo Capo e i

giocatori saranno ospitati dal

Ristorante "Il Timone" in via

Duca degli Abruzzi. Il pro-

gramma prevede: alle 10

iscrizioni e sorteggio tavoli,

alle 11 inizio prima partita,

alle 13 pranzo, alle 14.30 ini-

zio seconda partita; dopo la

pausa, alle 16.30 si giocherà

la finale e alle 18.30 si terrà

la premiazione.

INIZIATIVE

Lo Presti dona opera
alla Pinacoteca

L’artista marsalese Sara Lo

Presti, alla chiusura della sua

mostra personale tenutasi

presso la sala “Giovanni Ca-

varretta” dell’Ente Mostra di

Pittura Città di Marsala (Con-

vento del Carmine), ha do-

nato alla Pinacoteca

comunale un suo dipinto dal

titolo “ La Senia” – partico-

lare acquerello su tela anno

2015 cm 48X34.

“M
arsala: siamo tutti (im)po-

tenti” è un laboratorio tea-

trale che, come afferma

Sara Manzo, coordinatrice del progetto,

mira a scovare e denunciare i potenziali

negati della realtà cittadina. Non c'è stata

e non c'è dominazione che non si sia fer-

mata e che non abbia preso e lasciato

qualcosa a Marsala. Allora come mai la

nostra popolazione è impoverita, prima

che economicamente culturalmente? Per-

ché i cittadini marsalesi sembra abbiano

dimenticato dove vivono? L’obiettivo del

laboratorio – che vede la partecipazione

dell’attrice Diana D’Angelo e di Claudia

Pugliesi – è quello di investigare le pro-

blematiche relative al vivere a Marsala at-

traverso le tecniche del Teatro dell'Op-

presso stimolando la reattività della

cittadinanza, la sua capacità di trovare al-

ternative alla situazione attuale e l'even-

tuale programmazione della rianimazione

sociale attraverso la ricerca di strategie.

Ma obiettivo è anche quello di costituire

nuclei attivi di cittadini che sappiano dif-

fondere da un punto di vista pratico (rap-

presentazioni teatrali, dibattiti, flash mob)

la cultura del cambiamento e del dialogo

tra la comunità e le istituzioni. Il Labora-

torio si svolgerà nello spazio teatrale del

Baluardo Velasco, in via Frisella 27, a

Marsala, tutti i mercoledì di aprile dalle

18 alle 20.30 con inizio da mercoledì 22

aprile. Il workshop è costituito da 6 incon-

tri a cadenza settimanale e si concluderà

con due prove ed una performance finale

chiamata Teatro Forum, in cui si porte-

ranno in scena le storie che verranno ela-

borate dai partecipanti durante i sei

incontri. Le diverse problematiche ver-

ranno sottoposte ad un pubblico di spet-

tattori invitati a partecipare attivamente al

processo di superamento delle oppres-

sioni. Oltre alla rappresentazione teatrale,

il 30 maggio si terrà anche una mostra fo-

tografica. Le iscrizioni sono ancora aperte.

Per info e iscrizioni: 329 1637245 - tdo-

workshop@gmail.com.

Marsala città impoverita? Come diventare cittadini attivi con il Teatro dell’OppressoTEATRO

Al Baluardo il laboratorio Siamo tutti (im)potenti

S
ono Alessandro Figlioli della 3G e Dario La Mantia della

4E i ragazzi del Liceo Scientifico "Pietro Ruggieri" di Mar-

sala che, accompagnati dal professor Nino Pavia, nei giorni

scorsi hanno partecipato alla XVII Olimpiade Internazionale della

Multimedialità, svoltasi a Melfi. Una competizione cui hanno

preso parte 170 alunni, di cui circa 50 provenienti da scuole di

paesi stranieri. Alla gara, su traccia proposta dal MIUR, durante

la quale i ragazzi hanno avuto otto ore per produrre un elaborato

multimediale, ha fatto seguito un incontro di formazione destinato

ai docenti, dal titolo “La scuola digitale tra ricchezza e povertà”,

durante il quale si è potuto dibattere sui risvolti che l’uso della tec-

nologia ha sui processi educativi degli studenti. Il Liceo “Federico

II”, scuola organizzatrice, ha voluto regalare ai suoi ospiti una vi-

sita a Matera, proclamata quest’anno Capitale Europea della Cul-

tura, affiancando anche “Emozioni in tre click”, un concorso

fotografico per gli studenti che hanno preso parte alla visita. Una

gara di programmazione ed una dimostrazione di droni hanno

completato l’evento, conclusosi con la proclamazione del vinci-

tore, Francesko Sheu, del Liceo “Ismail Qemali” di Tirana, Alba-

nia. “Un momento positivo per i nostri ragazzi – ha affermato la

dirigente scolastica dello Scientifico, Fiorella Florio - che hanno

avuto modo di mettersi alla prova in un contesto di eccellenze. I

nostri studenti hanno diversi talenti, che talora non coincidono con

le discipline di studio. Alessandro Figlioli peraltro, con la sua

classe, l’anno scorso ci aveva regalato la vittoria al concorso del-

l’USR Sicilia “A scuola nessuno è straniero”, al cui elaborato

aveva contribuito con le sue abilità informatiche”.

Si tratta di un progetto organizzato dal MIUR su “La scuola digitale tra ricchezza e povertà”SCUOLA /1

Scientifico: alunni all’Olimpiade della Multimedialità

L'
ultimo appuntamento della VIII Rassegna “Lo

Stagnone…scene di uno spettacolo” organizzata

dalla Compagnia teatrale “Sipario” di Marsala è

“Sposi Promessi”. Sono proprio gli attori della “Sipario”

che andranno in scena al Teatro Impero, domenica 26

aprile alle ore 18 con la commedia che è un adattamento

dei “Promessi Sposi” di Alessandro Manzoni. Nella storia

che vede protagonisti Renzo e Lucia, si fondono poesia ed

impegno umano, ma anche ironia. E quello che verrà

messo in scena dalla compagnia teatrale lilybetana è una

versione divertente e a tratti esilarante, il nostro colorito

dialetto siciliano e alcune canzoni renderanno il lavoro

molto piacevole. Non è la prima volta che “Sipario”, pre-

sieduta da Vito Scarpitta, mette in scena “Sposi Promessi”.

E' un lavoro che si rinnova da anni e che da anni porta un

sorriso agli spettatori. Platea: 10 euro. Galleria: 8 euro.

Sipario chiude la rassegna “Lo Stagnone...”TEATRO /2

Al Teatro Impero in scena
Sipario con “Sposi Promessi”

CINEMA GOLDEN

Il Cinema Golden di Mar-

sala questa settimana pro-

gramma il film Fast &

Furious 7 di James Wan con

Vin Diesel, Paul Walker,

Dwayne Johnson, Michelle

Rodriguez, Tyrese Gibson.

Le proiezioni alle ore 18,

20 e 22. Non sono previste

riduzioni del biglietto per la

proiezione di questo film.

Inoltre domani, 15 aprile, il

Golden proietterà un me-

diometraggio dal titolo

“Come un Tuffo” girato in-

teramente a Marsala. La

regia è di Fausto Sammar-

tano scritto e prodotto con

Stefano Parrinello. Gli at-

tori principali sono, a parte

Parrinello, Massimo Pa-

store, Giuseppe Di Giro-

lamo e Antonino

Conciliano. La storia narra

di un ragazzo, Luca, in con-

flitto con il padre e con se

stesso: dovrà scegliere se

rincorrere il suo sogno o se

seguire il progetto del

padre, ovvero l’azienda di

famiglia. La programma-

zione è prevista per le 21.15

e l’ingresso è gratuito.

Arriva “Come un tuffo”
film girato a Marsala

DARIO LA MANTIA, NINO PAVIA, IL PRESIDE DEL LICEO FEDERICO II E ALESSANDRO FIGLIOLI

L’OPERA DI SARA LO PRESTI

“A
vvicinare i giovani studenti della scuola alle più

importanti realtà imprenditoriali del nostro ter-

ritorio al fine di colmare il gap tra mercato del

lavoro e scuola”. Sono queste le parole del dirigente scolastico

del Liceo Pascasino di Marsala, Annamaria Angileri, parlando

del progetto “Alternanza scuola-lavoro”, a cui hanno parteci-

pato gli studenti delle quarte classi. Il laboratorio di impresa,

curato dall’insegnante trainer Manuela Asaro, e dalla referente

del progetto “Alternanza scuola-lavoro”, la docente Antonietta

Ballatore, ha permesso di creare tre simulazioni di mini-im-

prese con la realizzazione di una business idea da esporre al-

l’interno di una fiera scolastica che si terrà nel mese di maggio.

“Grazie all’esperienza che i nostri alunni hanno acquisito a se-

guito della conoscenza del mercato del lavoro e delle dinami-

che aziendali di diverse realtà imprenditoriali marsalesi – ha

continuato la preside – abbiamo voluto rendere pratico tutto

ciò che i nostri alunni hanno studiato sui libri durante que-

st’anno scolastico”. In particolare, gli imprenditori coinvolti

nel progetto del Liceo “Pascasino” hanno tenuto delle singolari

lezioni agli studenti attraverso simulazioni di impresa, par-

lando di figure lavorative, di prodotti commerciali, raccon-

tando anche le loro esperienze e la storia delle loro aziende.

Si tratta del progetto di alternanza scuola-lavoro. Le lezioni sono state tenute da imprenditoriSCUOLA /2

Alunni del “Pascasino” simulano mini-imprese

LA QUARTA B, ANNA MARIA ANGILERI, IMPICCICHÈ, PONZO E ASARO

Si è smarrita una gattina il 06 aprile

in zona Santa Venera,

età 6 mesi, di colore grigio.

Per segnalazioni chiamare 3473603528
Offresi generosa ricompensa.

SMARRITA GATTINA
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LETTERE

...il Palazzetto dello Sport? Ormai sono quasi dieci

anni che è questa imponente struttura sportiva posta

alla fine del viale Olimpia a Marsala, è chiusa. Nei

cinque anni in cui è stata in funzione ha accolto ini-

ziative stupende e spettacolari: dai giochi sportivi

studenteschi ai tornei e campionati delle federazioni

sportive, da presentazioni a premiazioni, insomma

era un “punto di incontro” gradevole e accogliente.

Che è successo dopo? Infiltrazioni d’acqua, problemi

alla pavimentazione, adeguamento alle nuove norme

di sicurezza, abbattimento delle barriere architetto-

niche hanno costretto l’amministrazione comunale a

interdire l’uso di questa meravigliosa struttura. Di chi

è la colpa? Al solito ognuno rimanda all’altro le re-

sponsabilità. Non ci sono soldi, i ritardi della pub-

blica amministrazione. La cruda verità è che non si

saprà mai di chi è la responsabilità, non si cerche-

ranno mai i veri colpevoli. E’ noto che quando viene

costruito un edificio è necessario provvedere ogni

anno alla sua manutenzione ordinaria. Ma evidente-

mente ciò non è stato fatto. Il tipico malcostume

degli enti locali è quello di pensare che una struttura

sol perché è nuova non ha bisogno per un po’ di anni

di una programmazione per il controllo e per attuare

sistematici interventi di manutenzione ordinaria, al

fine anche di evitare nel futuro di intervenire con la

manutenzione straordinaria che risulta più costosa e

di difficile attuazione burocratica. Vero è che se sin

dal primo anno si fosse provveduto man mano a pic-

coli lavori, il Palazzetto dello Sport non sarebbe di-

ventato fatiscente, non ci sarebbe stato bisogno di

chiuderlo, non si sarebbe aggravata la situazione a

causa dal vandalismo di anonimi che prende piede

quando una struttura è chiusa e abbandonata, né ci

sarebbe stato bisogno dei costosi e lunghi interventi

per recuperare il suo aspetto e la sua funzionalità. Da

quasi dieci anni lo scenario che appare in viale Olim-

pia è questo: c’è un impianto sportivo che non si può

usare, eppure è lì, a due passi dallo stadio, tutti lo ve-

diamo “chiuso”. Che pena! che peccato! Ma interessa

accelerare i lavori per aprire questa struttura al pub-

blico? Eccettuato i giovani, le società sportive e le

scuole, a chi interessa fruire del Palazzetto dello

Sport? Se quanto detto può servire a sollecitare e ad

accelerare le pratiche, in modo che l’apertura  av-

venga al più presto! 

Maria Graiza Sessa

SPORT - NEWS - LETTERE

4 - 1 del Marsala 1912  sul Serradifalco
I

n occasione degli ultimi 90 minuti valevoli per la sta-

gione regolare del campionato regionale di “Eccel-

lenza”, lo Sport Club Marsala 1912, già

matematicamente promosso in serie “D”, ha onorato al

meglio la trasferta di Canicatt’ contro il già retrocesso

Serradifalco. L´incontro, privo di ogni stimolo, si è con-

cluso 1-4 in favore dei lilybetani in virtù delle reti messe

a segno al 15´ e al 25´ da Davide Testa, miglior canno-

niere azzurro con 16 goals all’attivo in campionato (28

in stagione), per il Marsala al 30´ da D´Amico per i pa-

droni di casa e, “in zona cesarini”, a perfezionare il poker

ci hanno pensato  al 91´ capitan Marco Fina, con un gran

tiro da fuori,  e, al 92´, il giovane Pio Licari. In virtù dei

risultati maturati nel corso del trentesimo ed ultimo

turno, spicca l´aggancio in quinta posizione, ultima utile

per disputare i play off, del Ribera che, vincendo 5-0 sul

Monreale e grazie alle concomitanti sconfitte dell´Atle-

tico Campofranco a Custonaci e del Mussomeli in casa

con l´Alcamo, è riuscito a piazzarsi tra le prime cinque

squadre. Per la regola della forbice dei dieci punti, però,

non potrà disputarli lo stesso poiché il Mazara, secondo

in classifica e dopo il pareggio “di rigore” acciuffato nel

finale a Partanna Mondello, è a più dieci punti proprio

dal Ribera. L´unica semifinale play off che verrà rego-

larmente disputata sarà Sancataldese - Profavara, rispet-

tivamente e terza e quarta; la vincente affronterà il

Mazara. In zona play out, il Dattilo, battendo 1-0 il San

Giovanni Gemini, è riuscito a salvarsi direttamente la-

sciando nella bagarre play out proprio gli agrigentini in-

sieme al Riviera Marmi mentre, per la forbice dei dieci

punti, l´Alcamo, vittorioso per 2-4 a Mussomeli, si è sal-

vato senza disputare i play out poichè è a più undici del

Kamarat che retrocede insieme a Serradifalco e Mon-

reale. Nel girone “B”, invece, in extremis, il Siracusa è

riuscito ad acciuffare la promozione diretta in serie “D”

imponendosi per 2-0 contro il Catania Pio X e, soprat-

tutto, approfittando del passo falso del  Città di Scordia

in quel di Barcellona Pozzo di Gotto.

CALCIO

D'Errico terzo ai Mondiali 
S

trepitoso risultato di Michele D’Errico ai Campionati Mondiali Open di

Ultramaratona di Torino. L’atleta di punta della Polisportiva Marsala Doc

ha conquistato il terzo posto nella “24 ore”. “Sono distrutto dalla fatica,

ma felice – ha dichiarato D’Errico –. Questo terzo posto iridato è il coronamento

e il risultato di mesi e mesi di durissimi allenamenti”. Massiccia è stata la parte-

cipazione degli atleti dell Marsala Doc alla tappa trapanese del “Vivicittà”, gara

di 12 km che si corre in contemporanea in 45 città italiane, con Radio Rai a dare

la partenza. A Trapani hanno gareggiato 22 biancazzurri: il più veloce è stato Giu-

seppe Genna sr., che con il tempo di 48’ e 22’’ è stato 43° assoluto (su circa tre-

cento partecipanti) e 8° nella categoria SM45. A seguire, Giuseppe Mezzapelle,

Vincenzo D’Accurso, decimo e dodicesimo nella SM45, Ignazio Abrignani sesto

nella SM55, Antonio Pizzo nono nella SM50, Giuseppe Beltrano, Diego Massimo

Pipitone, Damiano Ardagna, Antonino Cusumano, Giuseppe Lombardo sr. , Fran-

cesco Petruzzellis, Agostino Impiccichè, Giuseppe Valenza, Piero Tranchida,

Francesco Sorrentino, Vincenzo Castiglione, Giuseppe Cerami, Giovanna Ornella

Ferrante, ottima seconda nella SF50, Michele Torrente, Leonardo Bilello, Anto-

nino Licari e Antonino Badalucco. Alla Maratona di Parigi, infine, a rappresentare

i colori della Polisportiva Marsala Doc è stato Salvatore Panico, che ha collezio-

nato un’altra medaglia nella distanza “regina” dell’atletica leggera.

ATLETICA Gli altri atleti marsalesi in gara a Trapani e ParigiDoppietta di Davide Testa, al ventottesimo centro stagionale. In gol anche Fina e Licari

IL PALAZZETTO DELLO SPORT

MARCO FINA

Che fine ha fatto...


